

Sujet : [INTERNET] Ferme éolienne de la Lande

De : jean thareau <jean.thareau@orange.fr>

Date : 15/05/2022 17:37

Pour : pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Monsieur le Commissaire enquêteur est Monsieur Alain Parra d'Andert,

Cycliste aux alentours de Belgeard, Commer, Jublains, Mayenne et randonneur, j'aime nos paysages mayennais. L'histoire nous a légués des ouvrages et un patrimoine à respecter. En même temps, les hommes ont soif d'énergie. Celle ci doit désormais être décarbonée, soutenable, diversifiée car le réchauffement climatique menace. Hélas, la société française paraît peu préoccupée par ce qui advient et par les solutions urgentes à déployer. Ainsi, la France a pris des engagements européens, non atteints à ce jour, pour mobiliser des ressources naturelles de production d'énergie électrique comme le projet que vous devez expertiser : l'éolien.

Personnellement, je n'ai aucun lien d'intérêt économique avec l'investissement envisagé pour la ferme éolienne de la lande. Le dossier technique offre désormais des garanties y compris dans le suivi d'impact. En tant que citoyen, présent dans le territoire, il me semble indispensable que la Mayenne prenne sa part à l'effort de diversification des sources d'énergies. Ce projet va y contribuer.

Espérant une suite favorable, recevez mes respectueuses salutations.

Jean THAREAU

(Jublains)